

lunes 1 de julio de 2024

La Laguna se convierte en un escaparate sobre sostenibilidad y conciencia medioambiental

Más de medio millar de personas participan en una jornada dedicada al Día del Medio Ambiente en el municipio, “demostrando el creciente interés y compromiso ciudadano con el medio natural y las prácticas sostenibles”, resalta Domingo Galván



Jornada dedicada al Día del Medio Ambiente

El Camino Largo de La Laguna se transformó el pasado sábado en un escaparate de sostenibilidad y compromiso medioambiental, gracias a la celebración de unas jornadas temáticas que congregaron a más de medio millar de personas. Organizado por la concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de La Laguna, el evento reunió a empresas, artesanos y entidades dedicadas a promover prácticas respetuosas con el entorno natural, ofreciendo talleres y actividades educativas para toda la familia.

Domingo Galván, concejal del área, expresó su satisfacción por la buena acogida y el impacto positivo que ha tenido el evento, destinado a sensibilizar a la ciudadanía sobre la responsabilidad ambiental y la necesidad de participar activamente en su protección. Esta propuesta coincide con la reciente celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, el pasado mes de junio.

La jornada contó con una amplia variedad de stands que exhibieron productos naturales, de alimentación, belleza y vestimenta, entre otros, y servicios innovadores de reciclaje, resaltando el trabajo local comprometido con las prácticas sostenibles.

Galván puso el acento en la importancia de continuar favoreciendo el emprendimiento y animó a seguir ofertando bienes y servicios que contribuyan al cuidado de la riqueza natural que nos rodea. Entre las marcas presentes se encontraban Algodón Verde, La Recicladera, Costurilla, Mica

Candles, Nova Opia, Oylarteka, Microespirulina, Aires del Apartadero, Garoe Natual, La Polilla, Las Jalapeñas, Eco Armonía, La Gangochera, Cervezas La Armada y Komelocal. Junto a la Oficina de Voluntariado Ambiental del Cabildo de Tenerife y la Fundación Canarias Recicla.

“Talleres y charlas completaron la agenda festiva para acercar al público diversas prácticas responsables a aplicar en su día a día y contribuir entre todos al desarrollo sostenible”, señaló Galván. Además, el evento estuvo comprometido con el uso de la energía limpia, al abastecerse todas las actividades de placas solares gracias a la colaboración de la empresa Canarias Autosostenible.